
Sächsischer Landtag 

7. Wahlperiode 

 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des  Abgeordneten André Barth, AfD-Fraktion   
 
 

Thema: Aufwendungen für den Betrieb der Erstaufnahmeeinrichtung   
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 

 
 
1.  Welche Aufwendungen sind für den Betrieb der Erstaufnahmeeinrichtung und der 

Einrichtung des Ausreisegewahrsams sowie der Abschiebungshaft und für die 
Abwicklung staatlicher Zuwendungen (Kapitel 03 04 Titel 547 52) jeweils in welcher Höhe 
im Haushaltsjahr 2023 entstanden? (Bitte nach Art der Aufwendungen wie Betrieb, 
Wachschutz usw. aufgliedern.) 

 
2.  Welche der in Frage 1 genannten Aufwendungen sind für den Betrieb der Einrichtung des 

Ausreisegewahrsams sowie der Abschiebungshaft angefallen?  
 

3.  Welcher Anteil der vorgenannten Kosten ist durch Ausgaben für Objekte im Stand-by 
angefallen? (Bitte nach Haushaltsstellen aufgliedern.)  

 
 

 
 
Dresden, 24.07.2024 
 
 
 

 

 
André Barth, MdL 
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